

Neue Plaisiererrouten in Galtür – Ein Klettererlebnis der Extraklasse

Die Bergbahnen in Galtür haben diesen Herbst bis zum 13. Oktober geöffnet und bieten damit die perfekte Gelegenheit, die neuen Plaisiererrouten an der Ballunspitze zu entdecken. Der jüngst eröffnete Plaisierklettergarten in Galtür verspricht Kletterfreunden ein unvergleichliches Erlebnis inmitten der hochalpinen Bergwelt.

Der neue Plaisierklettergarten an der Ballunspitze bietet eine Plattenklettere im Gneis, die sowohl Einsteiger als auch erfahrene Kletterer begeistert. Die Kletterroute überzeugt durch ihre perfekte Mischung aus sportlicher Herausforderung und beeindruckender Naturkulisse. Mit sechs neuen Routen, die sich über 2 bis 6 Seillängen erstrecken, und einer Felsqualität, die keine Wünsche offenlässt, ist dieser Klettergarten ein Muss für alle, die das hochalpine Klettern lieben.

Fakten im Überblick:

- **6 neue Routen:** 2 bis 6 Seillängen
- **Längen:** 50m bis 130m
- **Schwierigkeitsgrad:** von 3+ bis 6a
- **Absicherung:** sehr gut mit Bohrhaken ausgestattet
- **Ausrüstung:** 12 Expressschlingen, 60m Doppelseil oder 80m Einfachseil

Errichtet wurde der Plaisierklettergarten von den Kletterexperten Bernd Zangerl und BF Christoph Pfeifer die für die hohe Qualität und Sicherheit der Anlage garantieren.

Alle Details zu den neuen Routen: [interaktive Karte: Plaisiererrouten Galtür](#)

Über die Bergbahnen Galtür

Die Bergbahnen in Galtür bieten nicht nur im Winter, sondern auch im Sommer und Herbst einzigartige Erlebnisse für Outdoor-Fans. Bis zum 13. Oktober 2024 haben Kletterer und Wanderer die Möglichkeit, die Bergwelt rund um Galtür zu erkunden und die neuen Plaisiererrouten in vollen Zügen zu genießen.

Weitere Informationen unter www.galtuer.com.

(1726 Zeichen mit Leerzeichen)

September 2024

Bilder-Download: images.paznaun-ischgl.com

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl (sofern nicht anders im Bild vermerkt)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter www.ischgl.com/presse zum kostenlosen Download.